

新型コロナワクチン接種に関する要望書 ～基礎疾患がある方及び保育園や幼稚園、教職員への優先接種～ ～65歳未満の方へのクーポン発送の前倒し～

森ともおが所属する「名古屋民主市会議員団(団長:うかい春美[中村区選出])」は、5月27日に名古屋市長に対し、6月28日には名古屋市副市長及び健康福祉局長に対して、新型コロナワクチン接種に関する要望書を提出しました。その結果、基礎疾患がある方及び保育園や幼稚園、特別支援学校の教職員などへの優先接種及びクーポン発送の前倒しが実現。教職員については、国からのワクチン供給がストップするなど困難を極めていますが、集団接種の空枠などを活用しての早期接種に向け、教育委員会が全力で調整を図っています。



副市長及び健康福祉局長への要望書提出

ごみ拾い&フィットネス ~プロギングのすすめ~

森ともおが、これまでも継続して参加したり、本市はじめ各種団体とのコラボレーション開催を働きかけたりしているプロギング(ゴミ拾いとジョギングのSDGsスポーツ)。

7月24日には、金山商店街×プロギングジャパン×名古屋市のコラボ開催されました。今後も、各種団体とのコラボ開催(参加費は無料)も予定されています。是非、ご参加ください!

プロギングとは?

ごみ拾い(PlockaUpp)とジョギング(Jogging)を合わせたスウェーデンの新しいフィットネスです。

ランニングに筋トレがプラスする運動量は、エクササイズ、ダイエット、ストレス解消、環境改善に想像以上に最適で効果があり、拾ったごみの重さを比べることでイベントとしても楽しめ、新しい交流も生まれます。

走って健康に、拾ってエコに、楽しい交流。地球を治すチカラを秘めたSDGsスポーツです。

もっと詳しく見る /



一般社団法人
プロギングジャパン



「名も無い日」ロケ地巡りプロギング



「金山商店街」とのコラボプロギング

元気もりもり 森ともおプロフィール (現2期 昭和46年3月生まれ)



1989	愛知県立惟信高等学校卒業(演劇部)
1989～	愛知教育大学 (少林寺拳法部、日比野中にて教育実習、松田ボクシングジムに通う)
1993	同大学卒業 名古屋市立小学校勤務 (東丘小→栄生小→鶴ノ水小→西前田小)
2008～2010	連合愛知広報局長
2009・2010	愛知県教員組合執行副委員長
2012・2013	名古屋市教員組合執行副委員長
2014.7	名古屋市立西前田小(教頭)退職
2015.4～	名古屋市議会議員 令和3年度 所属委員会 総務環境委員会 大都市制度・広域連携促進特別委員会(副委員長)



名古屋民主市会議員団市政報告(熱田区版)2021年 夏号

熱田のもり 育てたい まもりたい あったか熱田



森ともお 通信 夏 号



熱田ブランドシンボルマーク

atsutaの「a」と熱田の歴史・伝統を共鳴させ、熱田の歴史に息づく巨木の年輪で表現したマークです。

ごあいさつ

日頃より、「熱田のもり 森ともお」に対し、ご支援を賜り本当にありがとうございます。心から感謝申し上げます。先の6月定例会では、新型コロナウイルス感染症に関する各種施策や複合災害を見据えた避難所のあり方など、多岐にわたって議論を行いました。

現在、ワクチン接種が進む一方で、私たち一人ひとりが、感染症対策に留意することの必要性は言うまでもありませんが、今後も、行政がすべきことやできることを着実に前進させるため、皆様のお声をもとに、積極的に意見反映に努めて参ります。何卒、ご指導・ご鞭撻賜りますよう、よろしくお願ひいたします。

この難局に打ち勝つべく、「元気もりもり 森ともお」、笑顔を大切に頑張ります!



白鳥公園の橋詰広場前花壇整備



熱田LCメダカの学校入学式



プロギング(宮の渡し公園他)



SUP in 堀川



堀川まつり



東浜御殿石垣一部、再発見(白鳥小)

市政・法律・税金・教育相談

森ともお事務所

地域のお困りごとなど、お気軽にご相談ください。税理士・弁護士相談も承ります。(相談無料)

〒456-0002 名古屋市熱田区金山町1丁目17-5

☎:052-682-2205 FAX:052-682-2207

Facebook・Instagramでも情報公開中!

森ともお公式WEBサイト
www.moritomoo.jp



森ともお 検索

議会だより（定例会 本会議）

第3種郵便物認可

2月定例会 热田神宮・宮の渡し周辺地域の魅力向上について

Q 質問:森ともお

魅力向上や雰囲気づくりの第一歩として現地下鉄伝馬町駅において、駅名変更の令和5年1月に合わせ、改札口付近から通路・階段・出入口に至るまで、地域に関連した装飾・デザイン演出を行ってはどうかと考える。局長の所見を。



名古屋市議会本会議場にて

A 回答:観光文化交流局長

地下鉄装飾については、令和5年1月の駅名変更に合わせ、地下鉄駅の装飾が完成できるよう、地元の皆様や関係局区と連携して取り組む。

6月定例会 シェアサイクルの推進について

Q 質問:森ともお

歩道橋下のデッドスペースや利用されていない駐輪場など、公共サイクルステーションの設置拡大を実施すべきと考える。局長の見解は。



金山総合駅南口公共ステーション

A 回答:緑政土木局長

地下鉄駅付近などの設置可能なスペースにおける新たな公共ステーション設置の実現に向け検討する。

Q 質問:森ともお

観光推進におけるシェアサイクルの活用についての見解は。

A 回答:観光文化交流局長

実施予定の(熱田区)歴史的名所を巡る事業においても、民間事業者との連携を検討するとともに、名古屋観光コンベンションビューローの賛助会員に対し、シェアサイクルポートの設置を後押しする。加えて、本市公式観光HPにおいて、観光周遊ルートを掲載するなど、観光推進におけるシェアサイクル活用を積極的に進める。

議会だより（定例会 本会議）

6月定例会 名古屋版図柄入りナンバープレートの導入について

Q 質問:森ともお

本市のリーダーシップのもと、県内の市町村の皆さんとスクラムを組んで、名古屋地域の魅力向上・観光振興に向け検討すべきと考える。局長の所見を。



A 回答:観光文化交流局長

本市としても、地域のシンボルとなるようなデザインのナンバープレートを設置した自動車が名古屋市内のみならず広く国内を走行することは、地域としての魅力向上に繋がるものと考える。地域全体の魅力向上に繋がるよう、実現に向けて、本市が主体となって関係市町村への呼びかけを行う。

森ともおの活動情報 隨時更新中！→ <http://www.moritomo.jp>

6月定例会 子ども適応相談センターの充実について

Q 質問:森ともお

子ども適応相談センターの狭あい化の解消に向け、第3サテライトを開設するなど充実を図るべきと考える。教育長の見解を。



子ども適応相談センター鶴舞サテライト

A 回答:教育長

サテライトの追加整備を含めた不登校児童生徒支援の方策を年内にまとめる。

要望:森ともお

私は、元学校の教員。だからと言って、学校がすべてだとは決して思ってはいない。学校に行きたくなれば、無理をして行かなくてもいい。無理をして学校に行って、命を縮めるなんてことはあってはならない。家庭で学習が成り立つなら、それでいい。フリースクールで、ここだというところがあって、そこが居場所だと安心感を得られるのであればそれでいいのではないかと思う。しかし、学校に行きたいのに行けない。そんな子たちを、いつまで待たせるのか。子ども適応相談センターの狭あい化解消については今すぐにでも、解決しなければならない課題。補正予算を組んででもやらなければいけないことだと思っている。その点、心の底から強く要望する。

子ども適応相談センター(通称:フレンドリーナウ)は、心理的な理由などによって登校できない名古屋市在住の小中学生を支援することを目的に、通所による教育相談や適応指導を行っている施設。市内に3か所所有り(浄心、笠寺、鶴舞)。